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Schulverein Donnerschwee e.V. 

 

Donnerschweer Str. 262,  

26123 Oldenburg 

Tel.: 0441/3 31 86,  

Fax: 0441/9 33 01 65 

Irina Zentner – Vorsitzende 

Tel.: 0441-3845495 

 

Bankverbindung:  

Volksbank Oldenburg e.G. 

IBAN DE36280618223222787600 

BIC GENODEF1EDE 

 

Protokoll der Sitzung des Schulvereins vom 16.01.2020 

 

Vorstand: Irina Zentner, Constanze Donat-Rüdinger, Nancy Schmidt 

Protokoll: Nancy Schmidt 

Gäste/Mitglieder:  Frau Zentner, Frau Schipper, Frau Donat-Rüdinger, Frau Schmidt, Frau Seebergen, 

Frau Erting, Herr van der Meer, Frau Wöhrmann, (Frau Sobik bis 20.30h)   //  entschuldigt: Frau 
Kühn, Frau Helfer, Frau Diers, Frau Spaeth, Frau Schmolke  
 

Beginn: 19.30 Uhr  

Ende: 21.00 Uhr 

 

Tagesordnungspunkte:  

 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 

     Irina Zentner begrüßte alle Anwesenden und stellte die Beschlussfähigkeit fest.  
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2.  Bericht des Schulvereinsvorstands (über aktuelle Aktivitäten und Fördermaßnahmen) 

• Der Flohmarkt Donnerlüttchen fand im Herbst das erste Mal in der Turnhalle statt. Er war 

wieder gut besucht und es könnten gute Einnahmen erzielt werden. Leider gab es wieder sehr 

wenige Helfer. Die Organisatoren des Flohmarktes würden sich sehr über helfende Hände 

freuen.  

• Auch in diesem Jahr wird wieder groß Karneval gefeiert. Dafür wird der Spielefant wieder die 

Schule besuchen. Die Kinder werden je einen Euro beisteuern. Der Schulverein wird auch in 

diesem Jahr den Rest der Kosten tragen. 

• Der Schulverein durfte aussortiertes Montessori Material verkaufen. Der Erlös kommt dem 

Verein zu Gute.  

• Bei der Volksbank kann man sich auch in diesem Jahr für eine Spende bewerben. Der Verein 

möchte gerne noch fehlende Lärmschutzkopfhörer und einen Werbeaufsteller für den 

Flohmarkt kaufen. 

• In Sachen Zirkusprojekt gibt es auch Neuigkeiten.  Es wird vom 5.10. - 9.10.2020 stattfinden. 
Zirkusprojekt von Zirkusfamilie Rasch, Wiese und Stromanschluss vom Milchhof Diers 

• Dank der vielen Erlöse aus den verschiedenen Veranstaltungen und einigen Spenden konnte 

der Verein wieder bei einigen Projekten finanziell unterstützen. Zum Beispiel beim gesunden 

Frühstück, bei der Anschaffung von Erste Hilfe Taschen und Ersthelfer Caps, bei der 

Anschaffung der Hosen für die Basketball AG, bei der Anschaffung eines Weihnachtsbaumes 

inkl. Beleuchtung und Ständer. Auch wurden Holzstäbe und Stehsammler für die ersten 

Klassen und   eine Bierzeltgarnitur für Veranstaltungen besorgt. 

• Kassenbericht: Bis Mitte 2019 wurde die Kasse von Herrn Mohr geführt. Danach hat Frau 

Donat-Rüdinger übernommen. Die Kasse wurde von den Kassenprüfern geprüft.  Die 

Einnahmen betragen 3244,49€ und die Ausgaben 2780,23€. Frau Donat-Rüdinger würde als 

Kassenwartin einstimmig entlastet.  

• Der Verein hat aktuell 37 Mitglieder. Leider gibt es wenig Mitgliederzuwachs, im neuen 
Schuljahr nur 4 neue Anmeldungen. Hier wurde über weitere Werbemöglichkeiten diskutiert, 
Frau Schipper will im Kollegium werben. 
 

       3.     Anpassung der Vereinssatzung ( lt. Vorgabe des Finanzamtes) 

• 15 Nr.  3 Vermögensbindung: Das Vermögen bei Auflösung oder Aufhebung des Vereins oder 

den Wegfall seines steuerbegünstigten Zwecks soll an die Stadt Oldenburg mit der Auflage es 

für Zwecke der Grundschule Donnerschwee zu verwenden. Da die Grundschule keine 

juristische Person des öffentlichen Rechts ist. 

• 1 Nr. 2 Nach seiner Eintragung ins Vereinsregister trägt der Verein den Namen „Schulverein 

Donnerschwee e.V.“ 

                                                  

4. Neuwahl Schriftführer 

 

• Wird vertagt. Frau Annika Polke stellt sich voraussichtlich als Kandidatin zur Verfügung. Die 
Wahl soll im Frühsommer 2020 erfolgen. 
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5. Gestaltung der Vereinshomepage 

 

Frau Storch übernimmt die Gestaltung und Pflege der Schul-Homepage. Jeder kann seine 

Beiträge dazu leisten. 

 

 

6. Verschiedenes 

Die Sozialpädagogin Frau Wöhrmann möchte mit den Kindern Nistkästen bauen und beantragt 

dafür 200 € für Materialien. Der Antrag wird bewilligt. 

Der nächste Flohmarkt wird erst im Sommer stattfinden. Frau Seebergen sucht für die Organisation 

einen Nachfolger. Herr van der Meer hat sich als Nachfolger gemeldet. 

Herr van der Meer regt an, ob man für die Turnhalle eine vernünftige Musikanlage besorgen kann. 

Frau Schipper wird sich informieren, mit welchen Kosten zu rechnen ist.  

Es wird überlegt ob man aus dem Sportfest einen Sponsorenlauf machen kann um noch ein paar 

Spenden zu akquirieren. Das soll bei der nächsten Fachkonferenz Sport geklärt werden. 

Das Selbstbehauptungsprojekt 2020, für das von Frau Wöhrmann ein Zuschuss beantragt wurde, 
wird nun vollständig von der LZO finanziert.  
 
Hinsichtlich der Mittelwerbung wurde über die Beteiligung am Online-Portal "Schulengel-Online" 
oder "Amazon Smile" angeregt. Hier sollen Recherchen erfolgen. 
  
Der Vorstand fragte bei Frau Schipper wegen der Modalitäten im Umgang mit Akten und 
Altunterlagen (z.B. Kontoauszügen aus den letzten 10 Jahren) an. Wie lange muss archiviert 
werden. Frau Schipper informiert sind. Alle Altunterlagen sollten in der Schule aufbewahrt werden, 
z.T noch bei den Vorstandsmitgliedern.  
 

Redaktionelle Ergänzung zur Volksbank 11.03.2020 -> Der Schulverein hat aus den Reinerlösen der 
Volksbank 866 € erhalten.  

 

 

Oldenburg, der 13.05.2020 

 

 

 

Nancy Schmidt 

(Protokollantin des Schulvereins) 


